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大阪府の泉南郡に位置する個人の行政書
士事務所。全国で対応。全国からのお問い
合わせに、代表お一人で一人一人寄り添っ
たサポートを実現。専門性の高い提案を行っ
ている。

大阪府泉南郡にある
行政書士事務所

Owner's Profile

0からのスタートでしたが、
しっかりとお客様を獲得することが出来ました。

導入後1ヶ月分の売上が、
導入前3ヶ月分の売上と
同等に！



オーナー様の声①

導入のきっかけ
お金が払えなくなることがどれだけ
悲惨なことか、自分自身が１番よく
知っているのもあって、中途半端に
終わらせるのはなく、キレイな状態
になるまでしっかりお付き合いでき
ればという想いから行政書士の資
格を取って、事務所を立ち上げまし
た。もともとリスティング代行を頼ん
でいて、それでやっていけるものだ
と思っていました。しかしいざ始め
てみると月１０万円近く払って、売上
が１０〜２０万しかなく、業者さんに聞
いても「そのうち伸びます」と言われ、
いつまで待てばいいのだろうと不安
に感じていました。開業して３〜４か

月のタイミングで他に何かいいもの
はないかと思っていたところにお声
をかけていただいたのがきっかけで
す。キーワードの地域に縛られず様々
なページが作れる点、検索エンジン
でＴＯＰに出てくる点に魅力を感じ導
入を決めました。
導入してみてどうでしたか?
他会社の先輩方から、「ホームペー
ジを作ってもそこからお問い合わせ
なんて来ないでしょ」というお声をい
ただくのですが、行政書士事務所
のキーワードで対策をしてもそれで
検索をするのは業者の方だと思い
ます。なので、ほとんどのページを
お客様のお悩みやご相談、検索し

てくれるであろうキーワードを入れ
て作っています。リスティング代行の
時もそうだったのですが、現場を知
らない人が書いた文章なので、ど
この会社さんも似たり寄ったりなん
ですよ。実際に自分で作るからこ
そ現場の情報、最新情報が書ける
のがいいと思っています。実際に
タイムリーな情報のページを作った
ら２週間くらいで売上が４５万くらい
上がったので、自信になりました。
Googleに対していいページを作る
というより、お客様に対して必要な
ページを作るということを心掛けて
います。営業や接待は一切していな
いのに、安定していますし、自分の

営業や接待は一切していない
のに安定していますし、自分
の得意分野の仕事が出来るの
でよかったなと思っています。

オーナー様の声②

得意分野の仕事が来るのでよかった
なと思っています。初めてお問い合
わせが来たときは本当にうれしかっ
たですね。
導入後の反響は ?
導入前の月の売上が１０〜２０万だっ
たのに対し、導入後は４０〜５０万で
安定しています。３か月分の売上が、
導入後の 1か月分の売上に相当し
ています。今月は７０万円くらいです
ね。リスティング代行を止めても安
定していますし、０からのスタートで
お客様も付きました。お問い合わせ
もいただきますし、ランディングペー
ジの内容を見て電話をくれる方が増
えましたね。どのページを見て電話

をかけてきてくれたのかが分かるの
で、とても楽しいです！
この商品を検討されている方に対

してアドバイスはありますか

集客は絶対にしなくちゃいけな
い…そう思って様々な方法でや
る方がいますが、事務所の紹介
をするページはいらないのかな
と思っています。それよりもお客
様のニーズに合った、解決させ
たい問題をランディングページで
作っていくことが大事だと考えて
います。必然的に自分の得意分
野のお問い合わせも増えるので、
日々自分のやりたい仕事に取り
組めています。今はどんどん値

段を下げて、お客様に選んでも
らうようにしている会社さんもあ
るのですが、専門性の高さで選
んでくださる方や、ランディング
ページでこれだ！！というような答
えが目の前にあったら自然と選
んでいただけるので、いまだに
高いと言われたことはないです。
おそらくリスティング代行だった
ら安売りせざるを得ない状況に
なっていたと思います。他と同じ
ことをやっていて値段が高いの
は駄目ですが、プロである以上、
適正な価格でやってこられたの
はランディングページがあったか
らだと感じています。

お客様アンケート

借金の時効援用に特化しています。なん
でもしますというような事務所さんとは少
し違い、ご依頼が来てから場当たり的に
動くということはないですね。時効援用
に関してはかなり専門性が高い事務所
になっています。一人一人に寄り添い、
キレイな状態になるまで最後まで寄り添
います。

ご代表より


